



SURAT PERNYATAAN

Pada hari ini **Jumat** tanggal **28** bulan **JUNI** tahun **2013** Telah ditandatangani Surat Pernyataan antara PT. XL AXIATA Tbk, melalui Program Event **Ikatan Guru Indonesia** dalam rangka mendukung kegiatan pendidikan nasional dan pengembangan **KOMUNITAS GURU XL** di Indonesia.

I. Nama : SANDHI PAKPAHAN
Jabatan : Area Manager Youth & Community
Alamat : Kav.marinir Blok AA3 No 12
Dalam hal ini bertindak untuk dan/ atas nama PT XL Axiata Tbk., untuk selanjutnya dalam kerjasama ini disebut sebagai **Pihak Pertama**.

II. Nama : Wijaya Kusumah, M.Pd
Jabatan : Ketua Panitia
Alamat : Jl. Bintang Blok B No. 144 Komplek TNI AL Jatibening Indah, Pondok Gede, Bekasi
Dalam hal ini memiliki wewenang untuk bertindak untuk dan/ atas nama **Perwakilan Acara TEACHER WRITING CAMP**, untuk selanjutnya dalam kerjasama ini disebut sebagai **Pihak Kedua**.

Pihak Pertama dan **Pihak Kedua** secara bersama-sama disebut "**Para Pihak**" dan secara sendiri-sendiri disebut "**Pihak**".

Para Pihak dalam kedudukannya masing-masing tersebut diatas, telah sepakat dan setuju untuk bekerjasama dalam rangka Support Event acara sebagai berikut:

1. Pihak Pertama dan Pihak ke Dua telah sepakat dengan perjanjian yang telah disepakati sebagai berikut :
 - a. Pemberian **FRESS MONEY** kepada panitia **Acara TEACHER WRITEN CAMP** sebesar **Rp. 4,000,000,- (EMPAT JUTA RUPIAH)** dalam support acara yang disepakati.
Yang akan di bayarkan ke Rek Panitia (Bendahara)
Atas nama : Wijaya Kusumah
No Rek : 0105035962 Bank Bukopin UNJ
Kantor : Jl. Bintang Blok B No. 144 Komplek TNI AL Jatibening Indah, Pondok Gede, Bekasi
 - b. Pemberian Fress Money dilakukan dengan syarat yang disepakati antara ke -2 belah pihak yakni seluruh Peserta dan panitia (60 an orang) akan Membeli dan Menggunakan Product kartu INTERNETAN XL dengan harga 10,000,-

Surat Konfirmasi Kerjasama ini dibuat rangkap 2 (dua) dengan dilampirkan materai secukupnya dan memiliki kekuatan hukum yang sama, dibuat dengan itikad baik untuk dilaksanakan oleh **PARA PIHAK**.

PT. XL AXIATA Disetujui oleh : IKatan Guru Indoneisa (IGI) Teacher Writing Camp

(SANDHI PAKPAHAN)
Area Manager Youth

(Drs. SATRIA DHARMA)
Ketua Umum

(WIJAYA KUSUMAH, M.PD)
Ketua Panitia